



De gauche à droite : Rolf Enz CEO Swiss Moto, Eric Caloz président FMVs, Kathrin Chapuis secrétaire FMVs, Claude Clément vice-président Swiss Moto

La Fédération Motorisée Valaisanne (FMVs) présente son Championnat Valaisan

La Fédération Motorisée Valaisanne a profité de l'Expo-Moto de Martigny pour présenter aux nombreux visiteurs, ainsi qu'à Swiss Moto, sa nouvelle formule du Championnat Valaisan.

Vu le succès rencontré par ce Championnat ces dernières années, la FMVs a décidé de l'élargir. Celui-ci comportera désormais les catégories suivantes : Motocross, Superbike, Supermoto, Enduro, Trial et FHRM Vintage.

Le Championnat est ouvert à tous les pilotes membres de la FMVs et possédant une licence valable. Pour les classements, les résultats des championnats des différentes catégories seront pris en compte.

Toutes les informations sont disponibles sur le site fmvs.ch, et pour de plus amples renseignements, vous pouvez prendre contact avec notre responsable Sport sur sport@fmvs.ch.